

parlant dans les faits naturels - depuis le règne minéral terrestre jusque dans les hauteurs, au-delà du règne des nuages jusque dans celui des étoiles. C'est ainsi que parlait le Christ en Jésus de Nazareth! Et si l'Être humain trouve la possibilité d'enflammer son courage par cette impulsion, il reconnaîtra un ensemble de lois cohérent dans la totalité du devenir universel, dans les faits naturels comme dans les faits spirituels que l'on croit être le domaine où joue le hasard. L'élément nouveau est que les Êtres humains doivent apprendre, en se dégageant de tous leurs préjugés, à comprendre en quoi consiste la puissance grandiose de l'impulsion christique et au-dessus de quelles limitations l'impulsion christique peut les élever. Telles sont les pensées avec lesquelles nous allons vers cette fête que l'on désigne comme la fête où l'on commémore le fait par lequel il a été reconnu au cours de l'évolution de l'humanité que l'humanité avait reçu une telle impulsion. Et plus d'une parole parmi celles que j'ai prononcées précisément dans la conférence d'aujourd'hui pourra fort bien être utilisée comme une sorte de méditation de Pâques, et vous ressentirez alors que ce qui, à partir d'une réflexion comme celle d'aujourd'hui, pénètre dans l'âme, peut être utile pour la disposition intérieure avec laquelle l'Être humain peut aborder la fête de Pâques, ainsi qu'elle a été également caractérisée dans notre Calendrier de l'Âme.

(Conférence du 26 mars 1912. GA 133 Pp 58-60  
Trad. P.H. Bideau)

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA  
SOCIETE ANTHROPOSOPHIQUE EN FRANCE

7 mars 1982

Par une journée fraîche, mais lumineuse, 155 membres de la Société anthroposophique en France se sont réunis dans la grande salle de l'Ecole Perceval pour l'Assemblée générale 1982. Paul-Henri Bideau adresse ses remerciements à l'Ecole Perceval qui a bien voulu mettre ses locaux à la disposition de la Société anthroposophique en France et à la 8e classe qui a accepté de se charger de la restauration au moment de la pause, puis déclare ouverte l'Assemblée générale 1982.

Tout d'abord, P.H. Bideau donne lecture du mouvement des membres au cours de l'année:

Sept membres ont quitté le plan terrestre: Mme Mouratsaeff le 2 mars 1981, M. Jean Leray le 27 mars 1981, M. Raymond Sabart le 3 juin 1981, Mme Clary Rosette Mathieu le 29 juin 1981, M. André Bernard le 15 août 1981, Mme Germaine Roedel le 29 août 1981, M. Pierre Levailant le 19 novembre 1981.

L'assemblée observe un moment de silence pour penser à ces membres défunts, puis P.H. Bideau lit la liste des 84 nouveaux membres:

Mme Bernadette Benes, Les Rues des Vignes; M. Robert Kempenich, Strasbourg;  
Mme Leokadia Brojek, Ordan-Laroque; Mlle Jacqueline Hirtz, Pfastatt;  
Mlle Christiane Vallier, Amélie-les-Bains; Mme Martine Albuquerque-Spinola,  
Croissy-sur-Seine; Mlle Hente Sodderland, Chatou; Mlle Hélène Besnard,  
Chatou; Mme Isabelle Thireau, Montesson; M. André Vanrière, Chatou;